



Cuadro Sinóptico

Nombre del Alumno. Carolina Velasco Rodríguez

Nombre del tema. Edad Media y Creación de las Primeras Escuelas de Medicina Veterinaria

Parcial. 2

Nombre de la Materia. Introducción a la Historia de la Medicina Veterinaria y Zootecnia

Nombre del profesor. Ana Gabriela Villafuerte Aguilar

Nombre de la Licenciatura. Medicina veterinaria y zootecnia

Cuatrimestre. 2

EDAD MEDIA Y CREACION DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MEDICINA VETERINARIA

LA MEDICINA VETERINARIA EN LA EDAD MEDIA

Durante la Edad Media, la caballería fue un factor decisivo para que la medicina veterinaria se enfocara principalmente a los équidos, por ser importantes "instrumentos" de guerra, conquista, transporte y servicio de correo.

EL OSCURISMO Y SU IMPACTO EN LA MV

Oscurantismo es la práctica deliberada de evitar que determinados hechos y conocimientos sean difundidos a la población

Se divide En

- *Restricción u oposición a la difusión del conocimiento al público.
- *Oscuridad deliberada: un estilo abstruso caracterizado por una deliberada vaguedad.

EL RENACIMIENTO Y EL DESARROLLO DE LAS CIENCIAS VETERINARIAS

La revolución pasteriana y el impulso de los métodos experimentales marcaron la pauta en la enseñanza en las Ciencias Veterinarias, fortaleciendo la actividad médico quirúrgica

CLAUDIO BOURGELAT Y LA FUNDACION DE LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MV

El abogado Claude Burgelat es considerado el verdadero padre de la Veterinaria Moderna y creador de las primeras escuelas.

Primera Escuela de Medicina Veterinaria

En Lyon, Francia, ciudad en la que se fundó en 1762 la primera Escuela de Medicina Veterinaria por Claude Borgelat

LAS PRIMERAS ESCUELAS DE MV EN EL MUNDO

*La primera escuela de medicina veterinaria que se fundó en el continente americano la creó el gobierno de México, en agosto de 1853,

*La segunda escuela de veterinaria en instituirse en América fue la de Guelph, Ontario Veterinary College, Canadá, en 1862

*En mayo de 1946, se creó la primera facultad de medicina veterinaria,